
          11 月 29 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は池澤幹事が YGの集まりで 1 日おりません。 

本日のニコニコ BOX石川委員長の卓話宜しくお願いし

ます。また、NPO 法人日立太陽の家日立市しいの木学園

より、小又理事長と菊池施設長よくおいでいただきまし

た。 

22 日に白戸ガバナー公式訪問がありました。ガバナー

公式訪問は、以下の目的をもって訪問するものだそうで

す。 

・重要なロータリーの問題に主眼を置き関心をもたせる 

・弱体あるいは問題のあるクラブに特別な関心を払う 

・ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる 

・地区内におけるロータリアン個人の卓越した業績を表

彰する 

 当クラブの問題は、高齢化であると指摘されました。

また、他クラブでもそうですが、例会出席だけのマンネ

リ化が進んでいるということも言われました。それには、

新入会員を増やし、新しいプロジェクトをしたほうがい

いのではないか、地元のニーズに合わせて共同作業をす

る、地元でロータリーを知らない人が多すぎるので努力

するようにとのことでした。 

 ガバナーに、パンポンをする時間を設けさせていただ

きました。 

 引き続きまして、幹事に代わりまして報告します。 

・ガバナー事務所から御礼の通達が来ておりました。 

・IMが申し込みは 30日までとなっています。 

・日立北 RC からクリスマスのお誘いが来ています。12

月 21 日です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     川崎委員長 

 再三のお願いです。奨学金の募金、ノルマが 2万円

です。忘れているかたがおりましたら、よろしくお

願いいたします。 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 12月 17日にワイキキ RC会長がいらっしゃいます。

当クラブからは 6名が出席予定です。 

 来年 6月 10日から始まるアトランタでの RI大会に

出席したい方は、私にお申し出いただきたいと思い

ます。 

 

ロータリー財団委員会      石川委員長 

 今月は財団月間です。ご寄付をお願いしております。

今年は少ないです。よろしくお願いいたします。 

 

烏帽子会        荒川会員 

 23 日に開催されました。9名の参加でした。川崎会

員が優勝されました。 

 次回は 3 月予定です。よろしくお願いいたします。 

 

県北ローターアクトクラブ      荒川会員 

 12月 4日に竜神大吊橋、袋田の滝をめぐる例会が開

催されます。バンジージャンプに 1 名空きがありま
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す。飛びたい方は私まで連絡下さい。 

 12月 27日に石川悟パスト会長の講演会が、テラス

ザ日立で行われます。ご都合のつく方、ご参加いた

だければと思います。 

 

 

出席報告       高島会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 66.67％ 8名 92.59％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 ニコニコ BOX石川委員長よろしく。NPO 法人日立太

陽の家から小又理事長、菊池施設長よろしく。 

千葉会長・山本忠安・高島章行・弓野博司・ 

木本貴一・石川國博・朝日正道・信太克己・ 

千葉隆一・赤津幸作・小澤 透・宮本尚彦・ 

木内友則・鈴木幸一・長谷川太一・荒川浩信 

 ニコニコ BOXの卓話の時間ですが、少しだけ日立し

いの木学園の話をさせていただきます。 

鹿志村高道 

 えぼし会、優勝しました。 

川崎健輔 

 ニコニコの 笑顔が奉仕の もととなる 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 628,300円 

 

 

プログラム 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 日立市しいの木学園は、知的障害者が作業している

作業所です。当クラブとしてどのような支援ができ

るのかを考えていただきたいと思います。 

 

NPO法人日立太陽の家     小又理事長 

 日立市から委託を受け、2年前から日立市しいの木

学園という知的障害者の方々が仕事をする施設を

管理しています。 

 自主製品を作ることによる、作る喜びや社会の役に

立っている喜びに繋げたいと思っています。 

 作ったものをどのように広めていこうかと思って

いたところ、高校の同級生である鹿志村委員長に相

談させていただきました。 

 

日立市しいの木学園     菊池施設長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 しいたけをずっと作っておりましたが、震災の影響

で作れなくなってしまいました。 

 現在、利用者は 24 名です。 

 受注製品を作っていたころは、毎月の工賃が 4 千円

程度でした。国平均からしても低いです。現在は、

自主製品を作り、工賃は 1万円前後で落ち着いてい

ますが、県の平均工賃にもいきません。 

 製品は、木工、クラフト、園芸の 3 班に分かれて作

っています。木工はプランター、園芸は花などの商

品があります。 

 課題は販路です。売り込みが大事です。さくらまつ

りや産業祭などに出店させていただいています。売

り上げを工賃に結びつけています。本日も販売させ

ていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

卓話 

ニコニコ BOX委員会     石川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 今年初めてニコニコ BOXの担当になりました。 

 当クラブではどのくらいのお金が実際集まってい

るのか、若い方は知らないかもしれないのでお知ら

せします。 

 過去 10年、だいたい 140万円前後です。 

 会員数は減ってきているので、一人当たりの金額が

増えているようです。年間 4、5万円/人です。 

 ニコニコ BOXは奉仕の財源です。 

 これからもアイデアを出しながら、本当にニコニコ

して入れてくれるようにしたいと思います。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


